

EDITORIAL

Cristina Gil Gómez
Presidenta SEDEN

Quisiera aprovechar esta nueva oportunidad de dirigirme a todos ustedes para expresarles, con breves palabras, mis sentimientos ante la celebración, un año más, de nuestro Congreso anual.

En esta ocasión, nuestro encuentro tiene un significado especial para mí por dos razones: en primer lugar, celebramos los 20 años de nuestra sociedad en un congreso puramente enfermero. Tanto la organización del Congreso como su programa científico han sido realizados por enfermeros nefrológicos un colectivo que sin duda demostrará, una vez más, su madurez profesional. Pero estoy convencida de que no es sólo la capacidad profesional la que nos mueve. Los miembros de esta sociedad, además, hemos hecho que creciera durante todos estos años actuando con una gran vocación y cariño. En segundo lugar, nos acoge una ciudad bellísima, carismática y llena de embrujo. Granada.

Sin duda las características de esta ciudad, y sus habitantes, ofrecerán una dura competencia al intenso programa científico del Congreso. Espero que consigan disfrutar de ambas cosas.

No quisiera terminar sin expresar mi más sincero agradecimiento a todos aquellos que han hecho posible la celebración de este congreso: al comité organizador, al equipo técnico, a todos los profesionales que intervienen en el programa científico, a los delegados de la industria cuya colaboración en esta ocasión ha demostrado un gran esfuerzo, y a todos ustedes por estar aquí, compartiendo sus experiencias, hecho que enriquece tanto el desarrollo de nuestros congresos.

Bienvenidos, y deseo que este vigésimo congreso de la SEDEN cumpla todas sus expectativas.